



本日の卓話

「ガバナー公式訪問」

国際ロータリー第2640地区

ガバナー 北野 治 義 さん



次週の卓話

「カルガリー国際大会報告」

パストガバナー

檜 畑 直 尚 会員



先週の例会記録

- ロータリーソング 奉仕の理想
- ビジター紹介 ゲスト 東京中央より 北崎隆さん、ガバナー補佐 中村和子さん、2025-26年度青少年育成奨励金対象者 1名
- 出席報告 (会員数76名、免除会員3名) 本日出席(7/22) 55名 74.32%
- メイキャップ 東京へ1名、地区へ1名
- S. A. A. (ニコニコ箱) 松尾泰明さん、垣本英作さん、西岡千博さん、上園芳孝さん、池内茂雄さん、紀 俊崇さん、村田弘至さん、岩西智宏さん、瀬川良浩さん、豊田英三さん、和中美喜夫さん、前田安津久さん、名手孝和さん、森下展行さん

本日合計 ¥72,000 今年度累計額 ¥251,500

- (財団寄付献金箱) 松尾泰明さん、垣本英作さん、西岡千博さん、上園芳孝さん、池内茂雄さん
- (米山奨学会献金箱) 松尾泰明さん、垣本英作さん、西岡千博さん、上園芳孝さん、池内茂雄さん
- (青少年育成奨励金) 松尾泰明さん、垣本英作さん、西岡千博さん、上園芳孝さん、池内茂雄さん、野井和重さん

8月 会員増強・新クラブ結成推進月間 (Membership and New Club Development Month)



誕生日お祝い

傘寿のお祝い

池内茂雄 会員

満 80 歳

(昭和20年7月20日生)



会長あいさつ

会長 松尾 泰明



中村ガバナー補佐、本日はありがとうございます。

以前「よいことのために手を取りあおう UNITE FOR GOOD」この会長メッセージを掲げたブラジルのマリオRI会長エレクトが6月に突如辞任したお話はしました。我々は想像できませんが、相当な混乱がRIを直撃したことでしょう。しかしながら無事にRI会長も決まり7月1日に就任されました。準備期間ほぼゼロ。3週間ばかりでいきなりRI会長。中々クラブ会長でも大変だと思いますが……

そのフランチェスコ・アレツツォRI会長。

「親愛なる友人の皆様」という書き出しで、7月1日にメールをいただきました。少しご紹介しますと、この素晴らしい組織を率いるという突然の責任を負うことになりました。人生はあっという間に過ぎますが、自分のいるべき場所に導いてくれるのです。「よいことのために手を取りあおう」シンプルながら、力強いフレーズです。ロータリーでは、あらゆる取り組み、日々の奉仕、入会してくる新会員、世界的な課題への対応の裏に、二つのことがあります。それは「友情」と「信頼」です。

強いクラブは、友情と信頼によって築かれます。私たちは、友情と信頼のもとに有意義なパートナーシップを築き、世界的な問題を各地域で解決へと導きます……この後は少し長くなりますのでまたの機会にご披露することとしまして一体この方どういう方なのかと興味もわきます。

アレツツォ氏は、イタリア ラグーザ県の方で、矯正歯科医として個人の診療所を構えています。イタリア、ヨーロッパ、アメリカの矯正歯科協会のメンバーとして国際的に活動し、数々の公職も歴任しておられます。また、世界で最も影響力があり尊敬される慈善団体の1つとされるマルタ主権騎士団内の名誉と献身の騎士だそうです。

会 長 報 告

7月8日、第1回和歌山市内9RC会長幹事会が開催されました。今年度は和歌山RCがホストを務めます。

幹 事 報 告

- 例会変更のお知らせ (和歌山城南RC、田辺東RC、新宮RC、那智勝浦RC)
- 本例会会 中村和子ガバナー補佐訪問 (第3分区 和歌山南RC)
- 本例会終了後 第3回クラブ協議会開催 13時45分～
- 7月29日 第5週の為、例会休会、次回は8月5日
- 8月5日 北野ガバナー公式訪問です。

委 員 会 報 告

2025-26年度 青少年育成奨励金 上半期報告 及び 奨励金授与

担当：青少年育成奨励特別委員会
野井 和 重 委員長

環境保全・社会奉仕委員会

山口 晃 弘 委員長

「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運動へのご協力の御礼・報告

職業奉仕委員会

塚本 貞 治 委員長

大阪関西万博、訪問の件



卓 話

担当理事・委員長挨拶

会 計 福地達明



会計とは、企業や公的機関などが、事業の収支、財政状態などのお金の流れを記録し、その結果明らかになった財政状態などを利害関係者に報告することです。利害関係者とは、企業内部の経営者や管理職・従業員のほか、株主、金融機関、取引先、官公庁や地域住民など、その組織と利害関係が生じるあらゆる人や組織を指します。和歌山ロータリークラブは営利団体ではなく、会費収入を年間予算に的確に組み入れて精査していきます。適切に事業計画を消化していくなか、適切に予算が消化されているか精査し、会の安定運営に貢献いたします。

クラブ奉仕A部門

理事 中谷友紀



クラブ奉仕A部門はロータリークラブの根幹を担う部門として責任重大だと感じております。松尾会長の掲げるスローガン「繋ごう」～みらいのために～のもと会員増強はもとより100周年に向け会員の皆様とともに成長することができるクラブ運営を目指してまいります。また本年度は3年に一度のクラブ定款・細則の見直しの年でもあります。担当委員会とともにこちらの改正に向けた作業もしっかり進めてまいります。

クラブ奉仕B部門

理事 中谷久生



クラブ奉仕B部門では、例会時のプログラム内容の充実を図り、卓話の企画や週報の発行、家族会の開催、ロータリーの友の紹介を通じて、会員各位がロータリー活動への理解を深めていただき、出席率の向上を目指します。また、スローガン「『繋ごう』～みらいのために～」で示された横のつながりをしっかりと意識し、各委員会が協力して有意義な意見交換を行い、会員間の親睦や絆を深め、結束力を高める一助となるよう努めて参ります。

職業奉仕部門

理事・委員長 塚本貞治



この度、職業奉仕部門の理事兼委員長を拝命いたしました塚本です。今年度のクラブスローガン「『繋ごう』～みらいのために～」のもと、職業奉仕とは、単なる「仕事を頑張ること」ではなく「職業を通じて世の中をより良くすること」を目指す奉仕の形であることを意識して参ります。一年間皆様のお力添えとご指導をいただきながら努めて参りたいと思いますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

社会奉仕・青少年奉仕部門

理事 秦 崇



当部門には、環境保全・社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会があり、それぞれ山口委員長、森下委員長にさまざまな事業を押し進めて頂く事になりますが、松尾会長のスローガン「『繋ごう』～みらいのために～」の精神に沿って、過去から未来への繋がり、会員同士や他クラブ等との繋がりを意識して運営に当たりたいと考えております。社会・環境、また、未来を担う青少年の為に明るい未来を目指した事業を行いたいと思います。

国際奉仕部門

理事 名手孝和



国際奉仕部門担当理事の名手孝和です。先日の地区研修においても、いかにロータリーがポリオ根絶に真剣であるかを思い知らされてお

ます。今年度は本クラブは米山留学生を受け入れておりますし、来春は友好クラブの板橋クラブとの交流事業に加え、所属地区事業、国際大会まで台湾で予定され、担当事業が多いようです。理事としてもがんばりますので、皆様にもご協力、ご参加のほどお願い申し上げます。

友好クラブ交流特別委員会

委員長 松井良樹



今年度、友好クラブ交流特別委員長を拝命しました松井です。本年度のクラブスローガン「繋ごう～みらいのために～」のもと、努め励んでまいります。友好クラブである水戸ロータリークラブとの交流・親睦を図ると同時に、ご縁を頂いております県内11クラブに対しましても昨年同様、訪問する予定です。これから先90周年、100周年を迎えるにあたり、委員会事業を通じて皆さまにご指導ご協力いただきながら、委員会メンバーと力を合わせて次代へと繋いでゆければと思っております。至らぬ事も多々あるかと存じますが、1年間どうぞよろしくお願い致します。

青少年育成奨励特別委員会

委員長 野井和重



今年で10年目を迎えるこの奨励金ですが、受給者延べ人数も今年度の19名を加えると100名に達するところまで来ています。その節目に選考内容の再構築や新たなルール作りも始めています。また支給が終了した学生の活躍や動向も追跡調査を始めていて、クラブ90周年には記念事業として活躍する奨励者や卒業生もお招きができたかと考え、新たな分野の支給も検討しています。ニコニコ最後の欄「青少年育成奨励」にもご寄付よろしくお願い致します。

クラブ戦略計画特別委員会

委員長 高 誠



委員会メンバーは、2019年7月以降の歴代会長から現会長、それに会長エレクトの8名です。委員会の内容は、単年度では出来ないクラブの改革や、当クラブの問題点などを話し合っていきます。具体的には、クラブ活動をスムーズに次年度に繋げていく為の戦略計画やクラブの未来について計画を立て推進していき、90周年100周年へと繋げ、和歌山RCの方向性をしっかりと議論し前進してまいります。会員の皆様のご理解と今まで以上のご協力を宜しくお願い申し上げます。

クラブラーニングファシリテーター

委員長 檜畑直尚



クラブラーニングファシリテーターの檜畑です。役職名が長いので、C.L.F.と表記されることが多く余計に何のことかと疑問をお持ちになる方も多いかも知れません。旧名称ではクラブ研修リーダー。理解するにはこの方がベターかも知れません。主に新会員の研修を受け持ちますが、その進行方法の違いがあるようで、一方的な形での研修ではなく、対話なども入れて双方向に進めるといような形になります。何卒宜しくお願い申し上げます。

「第3回クラブ協議会」開催！

～ガバナー補佐をお迎えして～ 2025年7月22日(火) 13:45～

